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＊とても１頁には載せ切れません。寄せられた感想の一部を掲載します。 

 

７月２日 ・初めての参加です。天気にも恵まれ、たくさんの人と交流できてよかったです。もっと

若い人の参加があるとよいと思います。・初参加ですが天気でよかったです。・みなさん暖かく手を

振ってくれてうれしかったです。・今年も元気を出して来ました。一歩一歩が大切です。あと何年

がんばれるかな。 

７月３日 ・このような活動が行われていることをいままで知りませんでした。核廃絶のために私に

もできることがあればやっていきたいと思います。 

７月４日 ・午前中は疲れていたが、午後は元気に歩いた。平和の大切さは分かっていないと思うが、

いつか平和のありがたさと歩いた思い出が重なってくれたら、と願っています(５歳の子の父)。・

昨日は小雨でしたが、本日は快晴、気持ちよく行進できました(８７歳)。 

７月５日 ・反応よかった。こういう行動は大切ですね。・初めて参加しました。来年もできたら参

加します。・毎回楽しみに参加しています。・歩いてみて、平和のことをもう少し考えてみようと思

いました。たくさんの人に平和について考えてほしい(中２)。 

７月６日 ・暑い、きついだけど気持ちよい。とても一人では歩けない道のりを平和を思い仲間と共

に歩けとても幸せな時間でした。・毎年少しでも行進に参加して平和への思いを新たにしていま 

・初めて参加してたくさん汗をかいて、平和のことを考えました。車の中から手を振ってくれろ人、

通りがかりに挨拶してくれる人、いろんな人の思いが感じられました。また、歩きたいと思います。 

７月７日 ・楽しかった、歩くことにより平和の願いができることは幸せです。・暑いですが頑張っ

て歩きます。来年も是非歩きたいです。・いい運動になり、平和運動に少しでも役に立てたかなと

思います。・短い区間でしたが歩かせてもらいました。署名がんばります。・初めての参加です。平

和をアピールする意味ではこの行動は深いものがあります。これからも参加したいと思います。 

７月８日 ・雨の中ではあったが、たくさんの人と平和を訴え歩くことができて意義があった。 

 ・平和が大切で核兵器が全てなくなることを願います。これからも平和行進に参加して行こうと思

います。・平和の尊さを再確認しました。 

７月９日 ・蒸し暑かったです。休憩が多くてよかったです。・今年初めて行進に参加します。何も

わかりませんがよろしくお願いします。・初めて参加しました。とてもよかったと思います。汗を

かきました。 

７月１０日 ・久し振りに歩きました。小学生や高校生が手を振ってくれる子があってうれしかっ

た。・このコース歩くのは初めて、小さな温泉が街中にあるのを発見できました。・ドシャ降りの行

進もカンカン照りも経験した。今日は曇り空でまあまあだ、ただ脚力がなくなって大変だ。・楽し

かったです。元気のある限り歩きたいと思います。・毎年参加しています。来年も参加します。 

７月１１日 ・世界が平和になるといいです(１２歳)。・午前は雨、午後はかんかん照りの中で、２

女と４女と一緒に平和に向けて歩いた。・雨でしたが、暑くなく丁度よかったです。杵築の街並み

がきれいでした。・平和が一番。・核兵器のない世界に向けて頑張ってください。・国際署名を大き

く前進させるため全力を挙げます。・初めての国東地区の行進、がんばりました。 

７月１２日 ・暑い、人が多い、よいアピールになったのではないか。  

７月１３日 ・暑い中歩いたことで気持ちも入りました。平和に対する行動の大切さを改めて感じま

した。・暑かったけど、歩いてよかったです。・やっと歩けた。・自転車通学の男子高校生がガッツ

ポーズで頑張ってくださいと言った。熱い励ましにじ～んときた。いまの高校生はと言うが、捨て

たものではない。 

＊ 後日せべての感想文を掲載した「感想文集」を作成します 


